
Frau Bühse nimmt Bezug auf einen Zeitungsartikel, wonach das Obergeschoss nicht vermietet 
werden darf. Frau Bühse fragt an, ob dieses richtig dargestellt worden ist. 
 
Die Fragen werden von der Verwaltung beantwortet, dass es keine Frage des Planungs- und 
Baurechts ist, sondern dass es sich vermutlich mehr um eine Folge der Förderung handelt. 
 


